
COMPAÑEROS

Como estaba previsto el 19 de abril se llevó a cabo la elección donde se proponía la 
nueva Comisión Gremial Interna del Banco. Queremos agradecerles a todos por el 
resultado que nos deja plenamente satisfechos y convencidos que el trabajo realizado no 
ha sido en vano. La gran participación de ustedes nos obliga a redoblar el 
compromiso para mejorar las condiciones de trabajo de todos los compañeros. 
Siempre hemos puesto nuestro esfuerzo en pos de solucionar uno a uno los problemas 
que nos han planteado. Con mayor o menor dificultad, podemos decir también que ese 
trabajo fue satisfactorio. Estuvimos y estaremos en la lucha por conseguir salarios 
dignos, correctas liquidaciones y prestando oídos a cualquier reclamo que sea justo y 
necesite de nuestro trabajo. De todas maneras somos concientes que resta mucho por 
hacer. 
No siempre una elección cuenta con el masivo apoyo de los empleados como ha 
sucedido, máxime cuando la propuesta significaba votar a una lista única. Sin 
embargo, la cantidad de sufragios obtenidos es sumamente importante, pues nos 
dan entidad y fuerza para solucionar sus reclamos. 
Les comunicamos que votaron un 283 compañeros de un padrón total de 500 , es decir 
más del 56% de participación. En casa Matriz han votado el 52% de los compañeros, 
mientras que en Sucursales y Dependencias un 65%. Cabe destacar que gran parte del 
porcentaje restante se debió a licencias y ausentismos. En cuanto a resultados hemos 
obtenido más de un 97% de votos positivos hacia nuestra lista y menos de un 3% entre 
votos blancos e impugnados. 
Nuevamente GRACIAS y el compromiso de nuestra parte para trabajar cada vez 
más y mejor junto a todos y para todos. 
Fraternalmente.
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